

Partage
~ La télé et moi ~
8 min – 1 homme et 1 femme

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Le garçon : Je crois que c'est bon, non ?

La fille : Globalement...

Le garçon : En tout cas, j'ai récupéré toutes mes affaires.

La fille : Et moi, les miennes.

Le garçon : Ah ! Non, il y a ce livre que je devais te rendre...

La fille : Garde-le, il est à toi.

Le garçon : Non, non, c'est toi qui l'a acheté, il est à toi.

La fille : Mais je te l'ai offert, il est à toi.

Le garçon : Mais...

La fille : Arrête, sinon je te rends mon collier et ma robe...

Le garçon : ... D'accord. Je vais garder le livre.

La fille : Bon.

Le garçon : C'est dommage que ça se finisse comme ça, quand même...

La fille : C'est la vie... On est d'accord tous les deux pour dire qu'on est arrivés au bout de notre histoire, non ?

Le garçon : Complètement. Et je suis très heureux que ça se passe comme ça. En bonne entente.

La fille : Je crois que c'est le mieux... On est adultes, on n'a rien fait de mal à l'autre, il n'y a pas de raison qu'on s'en veuille...

Le garçon : Oui. On est suffisamment intelligents pour se rendre compte que voilà, on a fait le tour de notre couple, ça ne pourra plus rien nous apporter... Non, je trouve ça très mature, quand même...

La fille : On n'est plus des enfants... On a vécu de belles choses, ça s'arrête, c'est tout. Moi, ce que j'aimerais, c'est qu'on ne gâche pas tout en se fâchant.

Le garçon : C'est clair ! D'accord, on n'a plus envie de vivre ensemble, mais ça ne sert à rien de se brouiller.

La fille : Voilà. Alors je ne dis pas que je t'inviterai à tous les Noël mais on peut quand même passer une soirée ensemble de temps en temps...

Le garçon : Parfait ! J'amènerai les pizzas.

La fille : Je te reconnais bien là... T'as fait le nécessaire auprès du proprio ?

Le garçon : Tout est nickel, je l'ai prévenu, je l'ai baratiné, il comprend, il nous passe le préavis.

La fille : Super ! Moi, j'ai pris rendez-vous avec les banques mardi prochain, comme prévu, pour clore les comptes communs. Ça ne devrait pas prendre trop longtemps.

Le garçon : Oui, c'est bon, on fait moitié moitié de ce qu'il y avait dessus, hein... On en a quasi mis autant chacun.

La fille : Je suis vraiment heureuse que ça se passe bien.

Le garçon : Moi aussi.

La fille : Bon, je viendrais rechercher la table et les chaises demain. Mon père aura la remorque.

Le garçon : Ça marche. Moi, je viendrai après-demain avec Rémi pour récupérer la télé.

La fille : ...

Le garçon : Quoi ? Ça ne va pas, après-demain ? On a jusqu'à la fin du mois pour rendre les clefs mais je préfère la chercher le plus vite possible...

La fille : Non, non, après-demain, il n'y a rien... C'est juste que je ne comprends pas bien pourquoi tu viens avec Rémi pour récupérer la télé...

Le garçon : Parce que tout seul, je n'y arriverai pas, elle est trop lourde.

La fille : Je vais formuler autrement. Pourquoi tu viens récupérer la télé ?

Le garçon : Parce qu'on se sépare...

La fille : Ce n'est pas une raison pour prendre la télé.

Le garçon : On ne va pas la laisser ici.

La fille : Arrête de faire semblant de ne pas comprendre. La télé, je la prends demain avec mon père. Et la remorque.

Le garçon : Pardon ?

La fille : La télé, je la prends demain avec mon père. Et la remorque.

Le garçon : J'avais compris la phrase mais pas le sens. Il n'y a aucune raison pour que tu prennes la télé.

La fille : Si. Tu l'as dit toi-même : on se sépare On ne va pas la laisser ici.

Le garçon : Non, mais il n'y a aucune raison pour TU prennes la télé. Elle est à moi.

La fille : Je voudrais bien savoir pourquoi elle serait à toi !

Le garçon : Mais parce que je l'ai payée !

La fille : Pardon, JE l'ai payée. Avec MA carte bleue. Tu ne t'en souviens pas, peut-être ?

Le garçon : Techniquement, à l'époque, tu n'avais pas de boulot. C'est moi qui mettais de l'argent sur le compte.

La fille : Et alors ? J'en ai remis après. Tu étais d'accord pour dire qu'on en avait mis autant tous les deux.

Le garçon : Certes mais à l'époque, c'était moi.

La fille : Et ma carte.

Le garçon : D'accord, ta carte. Mais mes sous.

La fille : Techniquement, comme tu aimes à le dire, ma carte, mon nom. Sur la facture...

Le garçon : Attends. Ne raconte pas n'importe quoi... Tu sais très bien que c'est moi qui l'ai choisie, cette télé...

La fille : Mais j'ai donné mon accord.

Le garçon : On s'en tape, de ton accord. C'est moi qui ai cherché ce qui était le mieux entre LCD, LED, tout. Je sais tout ce qu'il y a dedans !

La fille : Et alors ? J'ai donné mon accord, ma carte. J'aurais très bien pu dire non mais je l'ai choisie aussi, cette télé, en plus de la payer !

Le garçon : T'as rien choisi du tout ! T'as juste dit d'accord ! Et donné ta carte parce que je ne l'avais pas sur moi ou que tu étais devant moi à la caisse ou j'en sais rien.

La fille : Les faits sont là.

Le garçon : Attends, mais tu te plaignais tout le temps que je passais mon temps à jouer à la console...

La fille : Et tu as repris la console, ça me paraît normal.

Le garçon : Et comment j'y joue, sans télé ?

La fille : Tu t'en rachètes une.

Le garçon : Mais c'est à toi de t'en racheter une !

La fille : Et pourquoi tu y tiens tant à cette télé, hein ?

Le garçon : Mais pour la regarder le soir, cette blague...

La fille : Ah ! Ouais ? Et avec qui ?

Le garçon : Comment ça, avec qui ?

La fille : Il n'est pas question que tu embarques la télé devant laquelle on a passé tant de bons moments pour la regarder avec une poufiasse !

Le garçon : Qu'est-ce que c'est que ce délire ? Et le canapé, alors ? Ça ne te dérange pas que je le prenne et que je m'asseye dessus avec quelqu'un d'autre ?

La fille : Je m'en fous, le canapé. Il était à toi. La télé, on l'a achetée tous les deux. Il est hors de question que tu la regardes avec une autre fille.

Le garçon : T'es complètement malade ! ... Mais si ça se trouve... C'est pour ça que tu as tenu à donner ta carte ! En prévision du jour où on se séparerait !

La fille : Je n'en reviens pas ! Comment oses-tu prétendre que je sois manipulatrice à ce point-là ?! Tu ne me respectes donc pas !

Le garçon : Tu entends ce que tu dis ?

La fille : On a bien fait de se séparer, tiens ! Ah ! Je n'ai plus envie de discuter avec toi. Ta pizza, tu te la garderas.

Le garçon : Attends une minute... Si tu la prends, c'est toi qui va regarder des films avec un autre mec.

La fille : Et alors ?

Le garçon : Et alors, il n'en est pas question !

La fille : C'est petit, ça, de reprendre mes arguments...

Le garçon : Rien du tout ! Comment tu te révéles mesquine, finalement... Si cette télé est à nous deux, il n'y a pas de raison qu'elle te revienne !

La fille : Tu ne vas pas la couper en deux... Je la garde.

Le garçon : Non. Si on ne peut pas l'avoir tous les deux, alors personne ne l'aura.

Le garçon sort.

La fille : Qu'est-ce que tu fais ? Reviens ici ! Je te préviens que si tu casses cette télé, il n'est plus question que tu m'adresses la parole !

La fille est sortie aussi.

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*